



Orientación Funcional del Gasto

El Poder Judicial forma parte del tomo IV de la cuenta de la Hacienda Pública Estatal, en este apartado las cifras del presupuesto devengado al cierre del 2014 fue de 1 mil 76 millones de pesos, mismos que fueron orientados principalmente a la modernización del sistema de justicia penal encaminado a lograr un marco normativo que garantice justicia pronta y eficaz, así como combatir la impunidad para disminuir los niveles de incidencia delictiva y fortalecer el sistema penitenciario para garantizar que se haga respetar la ley y se apoye la reinserción social de manera eficaz.

Los organismos públicos que tuvieron mayor participación en el presupuesto devengado, fue la Procuraduría General de Justicia del Estado, con un importe de 1 mil 365.5 millones de pesos y El Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana con 135.7 millones de pesos.; así como la Comisión de Fiscalización de los Derechos Humanos con 74.3 millones de pesos.

Este apartado se elaboró atendiendo y cumpliendo lo establecido en la Ley General de Contabilidad Gubernamental, así como, lo señalado por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC); direccionando las acciones gubernamentales en Impartición de Justicia y Procuración de Justicia, dentro de la Finalidad Gobierno, donde se destacan las siguientes acciones:

- Se concedieron 72,570 audiencias en el Consejo de la Judicatura, en apoyo a la población de escasos recursos económicos, para brindar servicios de asesoría, orientación y apoyo jurídico de manera gratuita.
- Se ha implementado de manera gradual los Juzgados de Garantía y Juicio Oral, atendiendo en esta primera etapa los delitos penales considerados no graves; siendo estos 864 solicitudes (causas iniciadas), de ellos 508 son juicios concluidos y se emitieron 90 sentencias, atendiendo a 1,728 personas.
- En la transición hacia el Nuevo Sistema de Justicia Penal, se invirtió en infraestructura con la construcción de los Juzgados de Garantía y Juicio Oral en los municipios de Comitán de Domínguez, Ocosingo, Tonalá, Villaflores y Pichucalco.
- En materia electoral y administrativa, se turnaron 117 expedientes relativos al juicio contencioso administrativo y del recurso de revisión.
- Se resolvieron 1,207 juicios de lo contencioso administrativo en Primera Instancia, asimismo, se recibieron 2,504 promociones, 2,996 acuerdos emitidos y 4,869 notificaciones; en materia administrativa en Segunda Instancia, se recibieron 595 promociones, 595 acuerdos y 1,628 notificaciones.
- Se emitieron 2 sentencias, una por calificación de excusa y otra por contradicción de criterios.

PODER JUDICIAL							
ESTADO SOBRE EL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS EN CLASIFICACIÓN FUNCIONAL							
DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2014							
(Pesos)							
CONCEPTO	P R E S U P U E S T O			E G R E S O S		VARIACIÓN EN RELACIÓN AL:	
	EGRESOS APROBADO	AMPLIACIONES / REDUCCIONES	EGRESOS MODIFICADO	DEVENGADO	PAGADO	APROBADO ANUAL	%
TOTAL	890 923 600	234 575 405	1 125 499 005	1 076 038 088	1 065 061 293	185 114 488	20.8
GOBIERNO	890 923 600	234 575 405	1 125 499 005	1 076 038 088	1 065 061 293	185 114 488	20.8
JUSTICIA	890 923 600	234 575 405	1 125 499 005	1 076 038 088	1 065 061 293	185 114 488	20.8
Impartición de Justicia	890 148 923	234 849 306	1 124 998 229	1 075 601 878	1 064 625 082	185 452 955	20.8
Procuración de Justicia	774 677	(273 901)	500 776	436 210	436 211	(338 467)	- 43.7

Fuente: Secretaría de Hacienda.